

75 回生 校外学習 大阪 USJ 2022年10月21日 金曜日

○僕は小学生ぶりに USJ に行ったのですが、その当時の記憶は全く無くて、初めての気持ちで行きました。友達について行くと何の抵抗もなく 2 時間待ちのダイナソーに並び、疲れ切つて最後にハリーポッターで体力が尽きました。しかし、楽しい 1 日でした。(1 組：男子)

○日中は暑すぎるくらいの良い天気です。ジェットコースターなどで沢山叫んで、久しぶりにおもいきり羽目を外せました！友達は次の週まで声がかれてました。笑皆受験勉強でしんどい中、とてもいい息抜きになったと思います。楽しかったです！

(1 組：女子)

○高校生活最後の行事は最高の思い出にすることが出来ました。受験勉強とのオンオフをしっかり切り替え、USJ を心の底から楽しみ充実した時間を過ごせました。この思い出を胸に残りの高校生活を全力で楽しみ、進路実現に向けて頑張ろうと思います。(2 組：男子)

○私はこの校外学習でみんなとのラストイベントを堪能することができ、とても充実した一日を過ごせました。みんなと写真を撮りあったりアトラクションを楽しんだりして、もっとみんなと一緒にいられたらいいのになと思いました。またみんなで遊びに行きたいです。これから切り替えて受験勉強頑張ろうと思います。(2 組：女子)

○高校生活最後の行事である USJ への校外学習は思う存分楽しむことができ、最高の一日になりました！いっぱい笑っていっぱい叫んで、勉強の息抜きができて良かったです。

(3 組：女子)

○3 年生の校外学習として USJ に行きました。ちょうどハロウィンの期間だったので、朝から様々な仮装をした人がいて、普段にもまして賑やかでした。アトラクションは待ち時間や自分の足と相談しながらフライングダイナソーで叫んで日々のストレスを吹き飛ばしたり、バタービールやチュロスを食べたりして勉強に追われる受験期の束の間の休息を満喫しました。

(3 組：男子)

○今日は USJ に行きました。久しぶりの休日の外出で以前からとても楽しみにしていました。僕たちはおそらくひとが混むであろうと予想してフライングダイナソーに最初から並んだのですが、それでもそのアトラクションは人気で 2 時間程並びアトラクションの人気ぶりに驚かされました。フライングダイナソーは叫びすぎて記憶がないのですが他のアトラクションやご飯などでも友達と楽しむことができたので良かったです。(4 組：男子)

○コロナ禍での入学だったけど、無事に 3 年連続で校外学習に行けて良かったです。受験勉強もあり、なかなか全力で遊ぶことが最近なかったので、たくさんの友達とたくさんの乗り物に乗って全力で遊んだ 1 日は最高の思い出になりました！(4 組：女子)

○体育祭が終わり、「後はユニバだけや～」と友達と話してからあつという間に最後の校外学習も終わってしまいました。コロナ過で入学した時には想像できなかったけど、たくさんの行事を経験できました。先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。最後まで75回生で走り抜きたいです。(5組：男子)

○学校という場を離れて友達と共に過ごした時間は、私にとってかけがえのない宝物になりました。友達とたくさん写真を撮ったり、いろんな乗り物に乗ったりと充実した時間を過ごすことができ、あつという間に時間が過ぎていきました。コロナ過で実施してくださった先生方に大変感謝しています。(5組：女子)

○受験に対する焦りが募る中で行われる校外学習には、自分の心にメリハリをつけて楽しめるのかと不安がありました。しかし、日が近づくにつれて勉強のモチベーションとなり、また当日も気の置けない友人と共に気兼ねなく遊ぶことができ、高校生活最後のとても良い思い出となりました。(6組：女子)

○高校生活最後の校外学習は天候にも恵まれ、思う存分 USJ のアトラクションを堪能できた1日となりました。これで高校生活の行事は終わってしまったけど、残りの高校生活も悔いなく楽しく終われるようにしたいです。(6組：男子)

○今回の校外学習は、ユニバに行けるということで、楽しみにしていた人も多いと思います。目一杯、非日常を満喫し、受験勉強で大変な中、良い息抜きになりました。これも先生方や保護者の支えがあってこそだと思います。支えてくださる人に感謝しつつ、残りの受験勉強、学校生活もがんばろうと思います。(7組：男子)

○普段の生活から一転して、USJ を1日中楽しむことができました。10月の最後まで余韻に浸り、授業に身が入らないこともありましたが、11月から気を引き締めてまた頑張ろうと思います。JKの肩書がある間に、もう1度行きたいです。(7組：女子)



行事予定

- 11月 8日(火) 冬服登校開始
- 11月12日(土) オープンハイスクール
- 11月15日(火)～20日(金) 2年生修学旅行